

XXV
Encuentro
Literario



SÉPTIMO

YO CREÍ Y CREÍ Y HASTA LO COMPROBÉ

Amalia Arango Cárdenas – Amaly (7ºA)

Desde pequeña he creído en muchas cosas, pero a la vez he tenido ideas locas y a veces me quedo pensando en ello. Una de las cosas en las que me pongo a pensar mucho es en saber si los muñecos hablan o hacen cosas mientras que nosotros no estamos. Esta pregunta me la hago mucho porque a veces siento que no me paran de mirar o que se rien de mí y hasta hacen cosas sin que yo los vea, siempre he querido saber si es verdad porque a veces me intriga y me ponen nerviosa de saber que hacen ellos cuando yo no estoy.

Pero si eso es así, ¿será qué a mí también me maneja alguien? Porque si nosotros manejamos a los muñecos, de pronto nosotros también somos muñecos y alguien nos maneja, y quienes nos manejan, los manejan otros. ¿Será esto verdad? Con la única persona que he compartido estos pensamientos es con mi mejor amiga Sarah, porque ella y yo casi siempre pensamos igual, hasta tenemos las mismas respuestas en los exámenes, coincidimos con la misma ropa y con un montón de cosas idénticas, incluyendo nuestro nacimiento el 30 de mayo de 2002.

En estos días nos pusimos a pensar nosotras dos, que algún día teníamos que dormir juntas e investigar nuestra pregunta y ver si era verdad o no, aunque creíamos que era falso y que sería difícil saberlo porque como nuestros muñecos supuestamente cuando llegamos o nos ven paran de hacer las



cosas, pero valía la pena intentarlo. Después del colegio me fui a mi casa con Sarah a verificar nuestras dudas, llegamos, organizamos todo, jugamos, comimos y más tarde sacamos la cámara y empezamos nuestra supuesta investigación, durante el colegio habíamos planeado todo lo que íbamos a hacer, para que los muñecos no nos escuchen y no supieran lo que haríamos.



Uno de nuestros planes era dejar la cámara en el cuarto de mi hermano porque él estaba afuera jugando y le habíamos pedido permiso para que nuestro plan fuera un éxito y pudiéramos ver qué hacen los muñecos cuando están solos. Entramos, la dejamos ahí, esperamos y esperamos, cuando nos preguntamos... ¿Cómo haremos para saber si nosotros somos muñecos?

Nos quedamos pensando en soluciones, pero no sabíamos cómo, hasta cuando entró alguien a la pieza, no vimos quién fue, pero de un momento a otro nuestra cámara estaba en mi cuarto, y no había nadie, miramos por la ventana y afuera estaba mi hermano ¿Quién sería? Miramos a ver si estaba el vídeo pero lo habían borrado, nos pareció muy raro...

En ese momento nos pusimos nerviosas sobre lo que había pasado.... ¡Habrían sido los que nos manejan, o los muñecos! Ese día decidimos no investigar más pero casi no nos dormimos cuando sentimos un sonido muy raro, fuimos a ver y era en la pieza de mi hermano todos los muñecos se habían caído y unos se movían, yo muy asustada traté de moverme pero no podía, estaba atrapada, alguien no me dejaba mover y no aguanté más y grité.



Sarah se acercó, nos abrazamos y decidimos ir a investigar juntas, entramos a la pieza de mi hermano y cogimos algunos de los muñecos que estaban moviéndose, los llevamos a mi cuarto y los dejamos allí a ver si al otro día pasaban a la otra pieza.



Al otro día nos levantamos y vimos que los muñecos ya no estaban en la pieza, fuimos a la pieza de mi hermano y vimos que estaban allí y mi hermano no se había levantado, eso quería decir que los muñecos sí se movían. Sentimos mucha curiosidad, pero todo tenía sentido, primero la cámara, después la caída y luego se movieron de lugar. Pero... ¿nosotros también somos muñecos o no? ¿Alguien nos maneja o no? ¿Qué podemos decir de esto? No pudimos llegar a la conclusión de esto, siempre seguiremos con la duda, pero al menos ya sabemos lo de los muñecos, esto será un secreto entre nosotras dos y los muñecos.

Aunque no llegamos a la conclusión de una de las preguntas, llegamos a una idea de que así como nosotros luchamos para ver si los muñecos se movían, así los que nos manejan a nosotros, si es verdad, también investigarán a ver si nosotros nos movemos por nosotros mismos. ¿Qué piensas tú?

